



Prestaciones en su máxima expresión.

Descarga la adrenalina y saca el piloto que llevas dentro con la impresionante GP SVHO, de un agresivo color negro con elegantes detalles en aguamarina. Una máquina emblemática que corta las olas como un cuchillo. El ultrapotente motor SVHO sobrealimentado de cuatro cilindros, el casco ultraligero y el diseño compacto ofrecen unas prestaciones extremas y una gran precisión de viraje que dan una nueva dimensión al concepto "extremo".

Ten la confianza y el control absolutos mientras vuelas atravesando las olas. Nuestro exclusivo y revolucionario sistema Ride®, el superligero casco NanoXcel2®, los exclusivos sistemas de control electrónico y el motor sobrealimentado de 1,8 litros, el más grande de su categoría, suponen un compendio tecnología e ingeniería de vanguardia.



- Función de trimado automático con control en curvas y en salidas
- Motor SVHO sobrealimentado de 1812 cc con EFI
- Pantalla multifunción en color de 4,3 pulgadas de fácil acceso
- Plataforma de acceso ampliada con alfombrilla Hydro-Turf
- Asiento y manillar más estrechos
- Casco y cubierta de NanoXcel2
- Centro de gravedad más bajo y centrado
- Diseño de bomba, propulsor y rejilla de entrada inspirados en las carreras
- Trimado eléctrico y marcha atrás con control de tracción
- Gancho de remolque y escalón de embarque profundo y de tacto suave
- Dos puntos de conexión multi-mount (para navegador o cámara)

Los nuevos colores y gráficos, la atención al detalle, el diseño avanzado y la intachable calidad de fabricación ponen a tu alcance cualquier tipo de aventura, sin compromisos. Una potente combinación de excepcionales prestaciones y un ADN que rebosa adrenalina.

Prestaciones en su máxima expresión.

Siente una descarga de adrenalina con la impresionante GP SVHO. Inspirada en la competición, luce un agresivo color negro con elegantes toques de color aguamarina. Ve más allá con un superpotente motor SVHO sobrealimentado de 4 cilindros. Surca las olas con total confianza gracias a su casco ultraligero, a un diseño estilizado y a su comportamiento intachable en los virajes. Emoción sin concesiones.

Siente un placer y entusiasmo incomparables durante el auténtico estallido de potencia que brinda una máquina líder. La GP SVHO es el buque insignia de su clase y cuenta con una serie de innovaciones de ingeniería que hacen que conducirla sea una pura emoción. Incluye características propias de las Yamaha: el ligero casco de NanoXcel2®, combinado con el revolucionario sistema de control RiDE® para conseguir unas prestaciones de primerísimo nivel.

Gracias a un proceso de diseño extraordinariamente minucioso, podrás afrontar las situaciones más emocionantes con un nivel de control increíble. Las nuevas placa y rejilla de admisión deportiva de carga superior inspiradas en la competición mejoran la maniobrabilidad, el comportamiento en los virajes y la aceleración en aguas revueltas. Un centro de gravedad más bajo y la mejora en la ergonomía de los asientos y el manillar proporcionan una experiencia de navegación superior.



Ergonomía inspirada en la competición

El equilibrio y la estabilidad de la GP SVHO se han mejorado bajando y centrando el centro de gravedad. También se ha adoptado un diseño más estrecho en el asiento y el manillar, inspirado en la competición y totalmente ajustable. Combinado con la ergonómica posición de conducción y unos reposapiés más profundos, da como resultado una sensacional capacidad de control.



Función de trimado automático

Este sistema exclusivo, pionero en su sector, ofrece una función de trimado completamente automática, que opera con independencia del control electrónico de trim controlado desde el manillar. Cuando está activado, el control en virajes reduce automáticamente el trimado al desacelerar para trazar curvas cerradas. A su vez, el control de salida reduce el trimado para evitar la elevación de la proa al acelerar rápidamente.



Pantalla multifunción en color de 4,3 pulgadas con acceso rápido

Entre sus muchas señas de identidad, la pantalla Connex® de fácil lectura te ayuda a controlar y supervisar todos los sistemas a bordo con los botones de acceso rápido situados bajo el manillar. Desde aquí también se pueden introducir los límites de velocidad máxima y aceleración, y junto al código PIN, activar el modo de aprendizaje y los ajustes de seguridad. Ponemos la tecnología más avanzada a tu servicio.



Diseño de la bomba inspirado en la competición

El diseño de la bomba, el impulsor y la rejilla de admisión integran la experiencia alcanzada en las carreras y suponen una mejora en la aceleración y en la conducción. El agarre adicional que proporciona en el agua permite una conducción todavía más precisa en todas las condiciones.



Motor DOHC sobrealimentado de 1.812 cc y 16 válvulas

El motor DOHC de 4 cilindros y 1,8 litros SVHO es el de mayor cilindrada de su sector y, sin embargo, gracias a nuestro programa continuo de innovación y mejora de productos, resulta extremadamente compacto. El resultado es una potencia y aceleración sorprendentes y un par impresionante, unidos a una gran eficiencia y un notable ahorro de combustible.



Plataforma trasera ampliada y gancho de remolque

La GP SVHO atraerá por igual a los aficionados a los deportes acuáticos como a los entusiastas de la velocidad, con su cómodo asiento para tres plazas, sus grandes retrovisores integrados, su plataforma trasera ampliada con un gran estribo de reabordaje suave al tacto, y su resistente y práctico gancho de remolque. Además, las cómodas alfombrillas antideslizantes Hydro-Turf convierten en un placer el pisar la cubierta después de nadar.

Motor

Tipo de motor	4 cilindros; 4 tiempos; Super Vortex High Output
Sobrealimentador	Sí
Cilindrada	1.812 cc
Tipo de bomba	Bomba de alta presión de 160 mm
Combustible	Unleaded premium Gasoline
Fuel supply system	Inyección electrónica de combustible
Capacidad de combustible	70 litros
Cap. depósito aceite	3,7 litros

Dimensiones

Largo	3,35 m
Ancho	1,24 m
Altura	1,2 m
Peso en seco (kg)	344 kg

Características

Capacidad de carga	107,6 litros
Capacidad de pasajeros	1-3 personas